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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3011回 2025.1.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先週の水曜日に人生初の胃腸炎になりました。商工会議所の賀詞交

歓会に出席し、田澤悟君らとたまには 2 次会でも行くか？などと話し

ていたのですが、どうも本調子ではないなと感じたので８時前には帰

宅しておりました。自宅でレモンサワーを飲んで布団に入って寝てい

たら、午前２時くらいでしたが急に吐き気と腹痛で目が覚め、まさか

吐かないよな～と思って布団の中でじっとしていたら我慢できない吐

き気に襲われ、トイレに駆け込みました。その後もなかなか症状は治

まらず、明け方ようやく少し眠れましたが、会社に休みの連絡を入れ

再度寝ようとしたのですが、今度はものすごい悪寒がし始めたので、

体温を計ったら３７度５分ほど熱があり結局９日は１日ぐったりして

いました。 

翌日、少し動けるようになったので会社に PC を取りに行き、在宅

で仕事をしてようやく土曜日に治まりました。８日の夜から１０日の夜までおよそ４０時間の絶食でした。酒

も３日ほど飲む気にもならなかったので、強制的に禁酒ができてかえって良かったのかなと思いました。うち

の会社でも正月早々コロナにかかる人間もいたりインフルエンザがピークらしいので、皆さんも健康にはくれ

ぐれもご注意いただきたいと思います。 

 

 

 クラブ奉仕委員会        奧山 浩司 委員長 

 情報委員会           永井 治寿 委員長 

 会員組織委員会         中野 勇夫 委員長 

 奉仕プロジェクト委員会     齋藤 孝之 委員長 

 ロータリー財団支援委員会    野部 武典 委員長 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 ３ 回 ク ラ ブ 協 議 会 

https://www.kuzuurc.com/
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土屋ロータリー財団委員長 

・Ｂｅｎｅｆａｃｔｏｒ     保科純一郎 君 

・ＰＨＦ＋２          本島 佳明 君 

・ＰＨＦ＋１          蓼沼 大介 君 

・ＰＨＦ＋１          飯塚 達郎 君 

 

【ロータリーの友】 

・パズルｄｅロータリー当選   福島 秀治 君 

 

中本家族親睦副委員長 

・新年会のご案内    １／２１(火)ホテルサンルート佐野  １８時点鐘 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ３１名 ８名 ０名 ７９．５％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/７ １２名 １名 ７１．８％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
ベネファクターをいただきまして、ありがとうございました。 

昨日、母校優勝（前橋育英ではなく帝京大学です）ありがとうございます！ 

川上 卓也 君 

１／１２(日)高根沢元気あっぷハーフマラソン大会へ家族でいってきました。 

青学と東海大の選手を間近で見て、息子も参考になったと思います。 

今年は群市町対抗駅伝、走れるカモ？ 

吉澤 愼太郎君 
あけましておめでとうございます。 

２０２５年もよろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 ポールハリスフェロー ２回目をいただきました。ありがとうございます。 

飯塚 達郎 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

保科会長・川上幹事、残り半年 頑張ってください！ 

中本 勝雄 君 
皆様、新年あけましておめでとうございます。 

独立してそれぞれ働いている、娘や息子が自宅に集まり、賑やかなお正月を迎えること

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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ができました。久しぶりにごちそうを食べさせてあげようと用意した、料理と酒も子供

たちと張り合うようで、３キロ増量しました。 

関塚 保雄 君 

体調管理もちょっと油断しただけで、風邪をひいてしまいます。 

今年のゴルフの目標は９０台前半なので、健康な体力づくりのためにいつもの倍の散歩

をしようと思っています。 

合 計 １７，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 


